

**Le Club Cynophile d'Halluin organise son 3e canicross en partenariat avec l'Association Sportive et de Loisirs d'Arleux (ASLA),**



le dimanche 26 février sur le site du port de plaisance Halluin-Menin. « C'est évident que pour la troisième édition, nous espérons une participation exceptionnelle surtout que l'épreuve compte pour le challenge régional du Ch'ti avec la finale qui se disputera à Arleux le dimanche 27 mai et pour la compétition nationale des chiens d'Or. Le site se prête à merveille pour ce genre de discipline qui associe dans un effort commun le chien et son maître », expliquent David Castellain l'organisateur et Pascal Ræs, le président du club cynophile.

Cette épreuve est possible grâce à l'implication des services techniques de la ville et des nombreux bénévoles de l'association.

La journée va commencer par le contrôle vétérinaire de 8 h à 9 h, puis un briefing est prévu à 9 h. Le Cani VTT s'élancera à 9 h 30 et une heure plus tard, ce sera le Canicross à 10 h 30. Vers midi, Cani enfants suivi par le Cani Baby